

Impulsará CFE cuatro proyectos hidroeléctricos

**VÍCTOR CARDOSO Y
CLAUDIA HERRERA**

Enviados

HOSTOTIPAGUILLO, NAY., 11 DE MARZO. A pesar de la crisis económica, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) buscará impulsar en este sexenio al menos cuatro proyectos hidroeléctricos con un valor total superior a los 2 mil 717 millones de dólares, informó el coordinador de Proyectos Hidroeléctricos de la dependencia, Humberto Marengo Mogollón.

Actualmente, dijo, la CFE evalúa el impacto del deslizamiento del tipo de cambio para determinar la afectación en el monto de las inversiones y estructurar los esquemas de financiamiento que se aplicará en cada caso. Por lo pronto, adelantó, para el año entrante saldrá a licitación la construcción de la nueva planta hidroeléctrica de Ji-liapan, en los límites de los estados de Hidalgo y Querétaro.

Entrevistado durante la ceremonia de inicio de la construcción del proyecto hidroeléctrico de La Yesca, la cuarta que se ubica sobre el río Santiago, Marengo Mogollón explicó que este proyecto es el primero que podría verse afectado por los movimientos en el tipo de cambio. Aunque, matizó, es un proyecto contratado en dólares, "a precio alzado", con un componente de sólo 10 por ciento para trabajos a precios unitarios. Sólo al final, cuando se entregue la obra se sabrá el impacto de la devaluación.

